
 

  

J-19 
Mardi 1er mars 

Chaque jour, « JPS Direct Info » vous tient informé : news, 
images, dossiers, réactions, ... 
Encore plus de détails sur www.jpserra.fr   
 

Bonne lecture, bonne journée et @ demain sur notre site 

Suite de la réponse  
de Jean-Pierre SERRA  

au Maire de Roquebrune ! 
 

Comme annoncé hier, ce candidat qui se 
revendique d’une prétendue « union de la 
majorité départementale », se livre comme 
à son habitude dans un tract distribué par 
une société spécialisée, à des attaques en 
règle, pour justifier, ce qui n’est en fait 
qu’une attitude de revanche et de division !  
 

De plus, ses affirmations sont aussi 
fantaisistes qu’infondées et témoignent 
d’une réelle méconnaissance du sujet. 
 

Dans la page suivante, notre candidat 
précise certains points  complémentaires ! 

  L’info du jour ... La photo du jour ... 

Les aides à l’habitat 
300 000 € sur Puget ... 

Ici WISTERIA PARK qui a bénéficié de 150 000 € 
comme  ERILIA aux  Aubrèdes 

Permanences : 
Le Muy 1, Allées Victor Hugo 
Puget 100, Bd De Gaulle 
Roquebrune 8, Bd Jean Jaurès 
 

Réunions publiques : 
Les Issambres - lundi 14 mars 18 h 30 Salle Manuel 

La Bouverie - mardi 15 mars 18 h 30 Salle Régis 
Puget S/A - mercredi 16 mars 18 h 30 Salle Legrand 
Roquebrune - jeudi 17 mars 18 h 30 Salle Molière 
Le Muy - vendredi 18 mars 18 h 30 Salle l’Amicale 

Notez-le ! 

Sur notre site www.jpserra.fr 
vous pouvez retrouvez  

toutes les infos sur l’action  
de notre Conseiller Général sortant 

sur son canton 
 

Soit dans la rubrique  
« En Direct du Canton du Muy » 

en cliquant ici 
http://www.jpserra.fr/direct-cantondumuy.html  

 

ou en consultant les «Newsletters » et 
les flash infos associés 

en cliquant ici 
http://www.jpserra.fr/news-choix.html  

Le dossier du jour ... 



 

   

Quelques éléments de réponse aux affirmations  
du Maire de Roquebrune ...  

Suite du JPS Direct Info du 28/02/11 
 

En complément au dossier publié hier dans ces colonnes, je tiens à apporter d’autres éléments 
en réponse aux affirmations aussi fantaisistes qu’infondées, de ce candidat qui se revendique 
d’une « union pour la majorité départementale », créé de toute pièce pour cette élection ! 
 

Concernant les autres points évoqués dans ce document, je tiens donc à préciser : 
 

• Transports interurbains : rappelons d’abord, que le réseau VAR LIB, mis en place par le Conseil 
Général du Var depuis 2 ans, permet à toutes les varoises et les varois de se déplacer sur l’ensemble 
du département pour un tarif unique de 2 €. Précisons ensuite que le transport interurbain 
n’est pas de la compétence du Conseil Général, mais des intercommunalités. Il en est de 
même du transport scolaire pour les écoles maternelles. Cet élu qui se targue d’une grande 
expérience dans la gestion communale (sic !) devrait savoir que la compétence en matière 
d’enseignement primaire relève des communes et non du Conseil Général. Rappelons 
enfin, que la Commune de Roquebrune avant 2001, prenait en charge les frais de transport 
pour les enfants des écoles maternelles ! Elle procédait de la même façon pour les transports 
vers les collèges, alors que depuis la mise en place de la Communauté de Communes, les 
familles supportent des frais d’abonnement ! Un peu facile de réclamer au Conseil Général, ce 
qui devrait être supporté logiquement pas la Commune ! 

 

• Habitat : sur ce sujet encore, ce candidat pourrait se renseigner sur l’action de son Conseiller 
Général avant de se lancer dans de telles affirmations. En effet, le Conseil Général s’est engagé 
financièrement sur de nombreux programmes de logements sociaux ou pour actifs. Il 
devrait le savoir, puisque nous avons financé l’acquisition par Var Habitat de logements 
dans le Cœur de la Bouverie à Roquebrune ! 
De même, sur Puget, nous avons attribué 150 000 € à chacun des promoteurs des 
opérations Wisteria Park et Eurelia, soit 300 000 € pour atténuer le coût des logements. 
Sur Puget et Roquebrune et sur ma proposition, le Conseil Général a financé les chantiers 
d’insertion mis en place par l’association « L’Arbousier » pour remettre en état des logements 
dans les cœurs de village. 
Sur Le Muy, ce sont des sommes très importantes qui ont été injectées dans l’opération de 
réhabilitation urbaine du centre-ville. En parallèle et comme je m’y étais engagé, nous 
avons aidé Var Habitat pour la rénovation des HLM Saint-Andrieu et nous allons faire de même 
pour ceux des Peyrouas en partenariat avec la Municipalité et le bailleur social, la SAGEM. 
N’oublions pas enfin, les aides aux particuliers que nous attribuons pour la rénovation ou la 
réhabilitation de logements en complément des aides de l’Etat !  

 
 

Une lecture attentive de notre dépliant de campagne permettra à nos électeurs de faire la différence entre 
« ceux qui savent de quoi ils parlent » et « ceux qui parlent sans savoir » !  
 

Bien fidèlement 
 

Jean-Pierre SERRA 


